

Célébrer au Pont de Pierre

C'est toujours une richesse de se retrouver pour célébrer ensemble. Pour les moments de fête, mais également dans les temps ordinaires. Se retrouver pour échanger autour de la Parole de Dieu, Dieu présent dans nos vies, célébrer Jésus-Christ ressuscité, vivre ensemble l'eucharistie. Se retrouver à quelques-uns pour se dire : comment les textes choisis ou les textes du jour me parlent, m'interpellent, font échos à ce que je vis, me questionnent, m'enrichissent, m'invitent à des changements, à vivre en frère et sœur dans notre humanité et notre attention à notre planète.



Le dimanche 5 novembre, nous nous sommes retrouvés une douzaine de personnes autour des textes de la Toussaint et du thème : comment sommes-nous et vivons-nous comme enfants de Dieu.

« C'est rassurant puisque nous avons un Père pour veiller sur nous et nous accompagner, et nous comme Enfants de Dieu, nous avons des exigences à voir dans ce que Dieu nous interpelle à vivre, à être. »

Rose-Anne

Espérance

Enfant de Dieu et
frère en humanité

Résilience

Dialogue

Accueillir sans
jugement

Ecouter

bienveillance

Transmission

Savoir
pardonner

Ouverture aux
autres

